

Viernes 14 diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=snHFLy_Dync

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-14-15-16-17-de>

Gobernador Richard Aguilar Villa anunció creación de centros de desarrollo empresarial

BUARAMANGA. La creación de 4 centros de desarrollo empresarial en Santander para apoyar e impulsar las iniciativas de negocios, la formación de una red de proveedores, el fortalecimiento de nuevas ideas y la capacitación para la comercialización de productos fueron los anuncios que hizo este jueves el gobernador Richard Aguilar Villa, durante la muestra empresarial Tu sueño hecho moda se realizó en el parque cultural de la Sociedad de Mejoras Públicas, de Bucaramanga.

El Mandatario seccional dijo que el propósito es fortalecer la política de desarrollo económico, cultural, profesional, humano y social del departamento, incluida en el Plan de Desarrollo Santander en Serio: Gobierno de la Gente 2012 - 2015.

Compromiso con todos

Aguilar Villa expresó: “el compromiso con todos los santandereanos es en serio: con niños, jóvenes, adultos, hombres y mujeres, blancos, negros, mestizos, con todos, y en este caso en especial, que todos los talentos de los santandereanos tengan la oportunidad de crecer nacional e internacionalmente”.

En Gobernador destacó el propósito de esta actividad, diseñada y coordinada por la Secretaría de Desarrollo Departamental y su Grupo de Mujer y Equidad de Género para hacer un reconocimiento público y de apoyo institucional al esfuerzo, liderazgo y emprendimiento ejercido por 20 santandereanas para construir un modelo empresarial femenino y familiar a partir de la moda.

Amor es energía

“El amor es la energía más fuerte que mueve el mundo y el ser humano no ha querido hacer caso. El amor es más fuerte que todo, es más fuerte que la violencia, es más fuerte que el odio. Con esta actividad, la Administración departamental da ejemplo que con amor todo se puede”, dijo Aguilar Villa ante unas 500 personas que asistieron al evento.

La muestra empresarial contó con 20 stands, donde se exhibieron productos de calidad tipo exportación, como prendas de vestir, accesorios, calzado, joyería y marroquinería. También se presentaron grupos musicales y hubo un desfile de modas.

Con la red Avantel se reforzará la seguridad en el área metropolitana, dijo Aguilar Villa

BUCARAMANGA. Para mejorar el desempeño de la Policía Cívica de Mayores, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, entregó 40 equipos Avantel con los que se reforzará el sistema de comunicaciones de esta institución.

Los equipos, que son de última generación, son un complemento a la labor que diariamente cumplen los integrantes de la Policía Cívica para a la sociedad civil. “Santander es el departamento más seguro del país. Esto se debe a los esfuerzos de todos los miembros de la Policía y de la ciudadanía que se ha integrado a reforzar las operaciones con información seria y oportuna”, expresó el gobernador Aguilar Villa.

Familia segura

La Policía en Santander está constituida por sus miembros activos y por personas que en forma solidaria integran cada uno de los programas de seguridad de este organismo, entre ellos: la Policía Comunitaria, con 750 miembros; Policía Cívica Juvenil, con 900 integrantes; Policía Cívica de Mayores, con 40 líderes activos, y la Policía Infantil de carabineros, con 150 miembros.

Además del gobernador Richard Aguilar Villa, a esta actividad asistieron Carlos Ibáñez Muñoz, secretario del Interior de Santander; general José Ángel Mendoza, comandante de la Policía Metropolitana; coronel William Boyacá Zambrano, subcomandante de la Policía; miembros de la Policía Cívica, oficiales, suboficiales, padres de familia y niños de la Policía Cívica Infantil.